

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat Oktober 2019

Erntedankumzug im „schönen Venndorf Mützenich“

Der Dauerregen am ersten Oktoberwochenende konnte weder Zuschauer noch Teilnehmer vom Erntedankumzug in Mützenich abhalten. Tausende Zuschauer füllten unter Regenschirmen stehend die Straße und die rund 600 Zugteilnehmer, verteilt auf 33 Wagen und Gruppen, belohnten diese Treue wieder mit einem farbenfrohen Spektakel. Die Kolpingsfamilie war mit einer stolzen Anzahl angereist und bei der Familie Steffens zu Gast. Vor deren Haus konnten wir den Umzug betrachten. Kaffee und Kuchen und auch kühle Getränke gab es gegen Entgelt, welches der ortsansässigen OGS zu gute kommt. Fantasie, Einfallsreichtum, aber auch kritische Betrachtungen bestimmten das Bild in Mützenich beim diesjährigen Erntedankumzug.



Foto: AVZ Peter Stollenwerk „unsere Kinder haben nur so gestaunt“



auch dieser schöngeschmückte Kastenwagen war dabei



Tolle Motivwagen mit flotten Sprüchen sahen wir in den 90 Minuten und beim Abschied waren wir uns einig, das müssen wir in 2020 wiederholen. Einen ganz besonderen Dank an dieser Stelle der Familie Steffens für ihre Gastfreundschaft und ein Wiedersehen im nächsten Jahr, bei hoffentlich besserem Wetter.

Herbert Engels